

Evolución



Hace unos pocos días volví a toparme con un joven que conocí en una etapa muy diferente de la vida de ambos, fue una sorpresa muy agradable descubrir en quien se había convertido, debo confesar que soy muy malo para recordar los nombres, el peor con las fechas importantes, si no fuera por mi smartphone mi esposa ya me hubiera pedido el divorcio, habiendo dicho esto, cuando algunas de las personas cercanas a mi vida actualmente me comentan que debería de conocer a un tal "Chuy" para invitarlo a mi podcast #EnElConsultorio (Disponible en todas las plataformas) y para contrastar ideas ya que era un chavo muy emprendedor y movido, la verdad me causó mucha curiosidad saber quien era ese tal Chuy.

Semanas después una buena amiga que tenemos en común me mandó un mensjae invitandonos a mi esposa y a mi a una cena casual sin ningún motivo en particular, me comentó que también iba a ir el afamado Chuy, cuando llegamos a la cena mi esposa y yo, algo tarde que cabe mencionar no es algo común en nosotros, ya estaban todos los que cenaríamos esa noche, saludamos y cuando nos sentamos agitados por las

prisas que ese día complicado nos habían orillado a no ser puntuales, pude ver a Chuy, la verdad algo se me hacía familiar pero no le presté importancia, algo que mi esposa no dejó pasar y unos minutos después levantó su celular y dijo ¡Tu eres Jesús Álvarez! Como si se tratara de una adivinanza, cosa que a todos nos causó una reacción distinta, el por supuesto se asustó, yo por otro lado me reí, me causó mucha gracia que mi esposa no se pudiera quedar con la duda.

Resulta que el famoso Chuy, es uno de los mejores amigos de los primos de mi esposa, varias veces y digo varias veces de nuevo por que no fueron pocas, nos tocó convivir en eventos de carácter digamos social y recreativo, en verdad fue una grata sorpresa conocer de nuevo a Chuy convertido ahora en Jesús, un emprendedor que tiene una historia de vida y de emprendimiento muy interesante, uno de sus primeros negocios fue cuando niño, estando en colegio particular le ganaba los tazos a sus compañeros para después venderlos a los niños que no podían comprar unas papas para obtenerlos, esa mentalidad emprendedora se fue

desarrollando con el paso de los años, pasando por negocios como brincolines y edecanes para eventos, venta de relojes, entre muchos otros emprendimientos que lo llenaron de experiencia y conocimiento.

Dos de sus emprendimientos más conocidos son Photofolio, un negocio que se dedica a la venta de artículos para regalos, este negocio estuvo en Paseo Durango (La plaza comercial más grande de Durango) donde fué el propietario de negocio más joven drante todo el tiempo que su negocio estuvo ahí, es el dueño también de Kachivaches otro negocio de venta y envoltura de regalos, donde su diferenciador es la envoltura original y por temporadas, van cambiando de papel, cajas y bolsas dependiendo de la época del año o la fecha especial a celebrar, en este negocio es el segundo dueño y sin duda le ha dado una segunda vida a un ícono en Durango, todos o casi todos sabemos donde está y hemos envuelto o comprado algo en Kachivaches.

Algo importante de mencionar es que a pesar de su corta edad, 29 años, ha tenido experiencias laborales importantes, en minería, comercialización y distribución de productos diversos, compra venta de bienes inmuebles, entre muchos otros



giros, acualmente es encargado de la cobertura y expansión de Heineken México, además de conservar su negocio Kachivaches y ser copropietario de la agencia de publicidad Híjole, que tiene presencia en 3 estados de la república, así como también está incursionando en la construcción de bienes raíces, sin duda es un joven con un futuro brillante, del cual hay mucho que aprender y vale la pena seguirlo de cerca, su gran capacidad de negociación y la facilidad con la que genera conexión con otras personas le han permitido estar donde está, claro que el hambre de éxito ha sido el motor lo mueve día con día.

El godín que emprende negocios, que rompe paradigmas y que además está dispuesto a compartir su experiencia y conocimiento con los emprendedores más jóvenes o inexpertos, es sin duda uno de los próximos líderes empresariales que vendrán a marcar una diferencia en las cámaras empresariales y en la manera de hacer negocios.

Alex Treviño
Instagram/Twitter/Facebook: @alexregam
www.alextraviño.com

